

17. November 2016: Belgische Luftwaffe zu Besuch

Sonntag, den 20. November 2016 um 18:14 Uhr



Nach längerer Pause besuchte wieder einmal ein Embraer 145 der belgischen Luftwaffe den Linzer Flughafen. Das Passagierflugzeug steht sowohl der belgischen Regierung als auch dem belgischen Militär zur Verfügung.



Neben zwei Embraer 135LR betreibt die belgische Luftwaffe auch zwei Embraer 145LR, die neben VIP-Transportaufgaben auch Überwachungsflüge mittels spezieller eingebauten Sensoren erfüllen

Text & Foto: Michael David